

Wahl in Schulkommission

Schulkommission der Heilpädagogischen Schule

Frau Nadine Fuhrer ist am 31. Juli 2019 als Mitglied der Schulkommission der Heilpädagogischen Schule zurückgetreten. Von diesem Rücktritt wird – verbunden mit dem Dank für die geleistete Arbeit – Kenntnis genommen.

Als neue Vertretung der Schulkommission der Heilpädagogischen Schule wird ab sofort für den Rest der laufenden Amtsdauer, d. h. bis am 31. Juli 2021, gewählt:

Herr Josue Pierre Jabola (Vertretung Elternräte), 1979, Gigonweg 19, 3027 Bern

Gemäss Artikel 56, Absatz 3 des Schulreglements wird Herr Jabola als Vertretung, die mit Beratungs- und Antragsrecht Einsitz in die Schulkommission nimmt, gewählt. Herr Jabola ist österreichischer Staatsbürger.

Bern, 11. September 2019

Der Gemeinderat